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Aos vinte e nove dias do mês de abrir do ano de dois mit e vinte e quatro, às treze horas e trinta

minutos, reuniram-se na sara severino sirveira, os senhores Vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito -

pDT, Juliano Machado - progressistas, clemar Biaggi (careca) - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt -

progressistas, Renan Delabary (Progressistas), Adílson seixas (PDT), sob à PreSidência do Vereador

Dimmy Alves - progressistas, com ausência da vereadora Eva Mesa, do MDB, que foi iustificada por

atestado, que havendo 
,,euórum,, e de acordo com a constituição Federar, Lei orgânica e Regimento

rnterno, decrarou aberta a presente sessão ordinária. o senhor presidente solicitou que osecretário

fizesse a leitura das matérias do Expediente: lndicação o3al2a24, "Que seja construída uma parada de

ônibus na Avenida José cacirdo Derabary, próximo a curva da madeireira", Autoria: vereador Neto viana

- pr. rndica çáo o3L12024, 
,,eue seja feito um cronograma com foco na celeridade dos processos de

cadastramentos, entrevistas e distribuições do benefício de cestas básicas oriundos do centro de

Referência da Assistência social - cRAs, na intenção de garantir a segurança alimentar dos usuários que

necessitam do serviço,,. Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformação7812024, "Que seja

informado quando será pavimentada a Rua Antônio Carlos Martins Piquelet - Bairro Breno Bulcão

(olaria),,. Autoria: Vereador Neto viana - PT. Pedido de lnformação 7912024, "Que o Chefe do Poder

Executivo, por meio da Secretaria de Educação, informe a esta Casa Legislativa o porquê de a Escola

Municipal Fundamental Dr. Cláudio Teixeira Bulcão estar desprovida de um (a) secretário(a) escolar.

euem está coordenando, desenvolvendo e conduzindo a gestão de documentos, assim como

organizando as atividades administrativas que dizem respeito à secretaria da escola em questão?".

Autoria: Vereador Clemar Biaggi Rocha - Progressistas. Pedido de lnformaqs,o 8012O24, "Que seja

informado se existe credenciamento pelo município com profissionaís da área médica; Caso positivo,

indicar, de forma individualizada, quais são as especialidades, quantas consultas são realizadas

mensalmente e se os atendimentos estão sendo efetivamente realizados; Caso não estejam realizados

os atendimentos em algumas especialidades, indicar por quais motivos e desde que data não está sendo

realizados os mesmos". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação 8712A24, "Que

seja informada em que fase se encontra o projeto básico para coletâ de lixo do Centro de Zoonoses e

Bem-Estar Animal". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformaçáo 8212024 "Que seja

informada em que fase se encontra a utilização da emenda impositiva encaminhada pela Bancada do
PDT destinada a auxiliar no calçamento do trecho da Rua Odorico Antônio Soares", Autoria: Vereador
Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnforma$o83l2o24, "Que seja informada em que fase se encontra a

utilização da emenda impositiva individual encaminhada por este Vereador destinada a auxiliar na
aquisíção de colchões piramidal e forros para os mesmos". Autoria: Vereador Adílson Seixas - pDT.

Pedido de lnformaçàoA{2024, "eue seja informada em que fase se encontra a utilização da emenda
ímpositiva individual encaminhada por este Vereador destinada à aquisíção de materiais necessári
para construção de uma rampa com degraus e guarnições na lateral do estacionamento do cem
Municipal,

construção

construção de uma base de concreto na parte interna nova do Cemitério Municipal e
de passeio público na Rua Odorico Antônio Soares". Autoria: Vereador Adílson Seíxas - pDT.

Pedido de lnformação8512024, "Que seja informada em que fase se encontra a utilização da emenda
impositíva individual encaminhada por este vereador destinada à aquisição de tanques para instalação
na parte interna nova do cemitério Municipal". Autoria: Vereador Adílson seixas - pDT. pedido deInformação 8612024, "Que seja informado se foi realizado estudo para encaminhamento de projeto deleià esta casa Legislativa alterando a estrutura de cargos permanentes da secretaria Municipal de Meio
Ambiente(ert'2edaLei Municipalns2.949de18demaiode2009) parafinsdeinctuír0t (um)cargode
engenheiro florestal, 01 (um) cargo de licenciador ambiental e 01 (um) cargo de egênte administrativo
auxiliar". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de tnforma çáo g712024, ,,eue seja informado,
de forma individualizada, quais cargos o secretário Municipal de saúde exerceu junto ao cosEMS/RS
desde o ano de 2018; Que seja informado se o cargo atualmente ocupado pelo Secretário de saúde do



município junto ao COSEMS/RS é remunerado; Em caso positivo, a forma que se dá tal remuneração,

assim como, se é percebida de forma cumulativa com o subsídio de Secretário Municipal; Que seja

informado se as despesas realizadas pelo Secretário Municipal de Saúde (diárias do Secretário e

eventual motorista, combustível, decorrentes de gastos com manutenção de veículos da frota municipal

utilizados em tais deslocamentos) são custeadas pelo município de Lavras do Sul ou pelo COSEMS/RS;

Remeter fotocópias de todos os empenhos liquidados, acompanhados das respectivas requisições de

despesas, bem como dos relatórios de prestação de contas com os documentos anexados aos mesmos

referentes as diárias recebidas com tais viagens (Secretário e motoristas que realizaram tais

deslocamentos); lnformar, de forma individualizada, os municípios de destino de tais deslocamentos

realizados pelo Secretário Municipal de Saúde para atender questões relacionadas ao COSEMS/RS.

Autoria: vereador Adílson seixas - PDT' Pedido de lnformaçÊ,o 8812024 "Que seja informada qual a

previsão para instalação de iluminação e sinalização de trânsito adequada no trevo de saída para o

município de São Gabriel, próximo ao Sindicato Rural". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido

de tnformação 89l2O24, "Seja providenciada e enviada a esta Casa, cópia dos documentos que

acompanharam a REPRESENTAÇÃO protocolada no Ministério Público, no ANO DE 201.6, subscrita pelo

prefeito à época, que se refere ao CONTRATO DE ADESÃO firmado entre o Município de Lavras do Sul e

a CORSAN, pelo NÃO CUMPRIMENTO do referido acordo, que tem como objetivo o SISTEMA DE

ESGOTAMENTO SANITÁRIO; Seja enviada, ainda, cópia do Contrato em questâo". Autoria: Vereador

Dimmy Alves - Progressistas. Pedido de Providências Ne 56, "Que seja realizada vistoria e após tomadas

as providências cabíveis, visando solucionar o grave problema enfrentado pela comunidade escolar na

Escola Municipal Maria Joaquina de Menezes, que é o esgoto que corre a céu aberto em frente à

escola". Autoria: Vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas. Pedido de Providências Ne 57,

"Que seja providenciado material para que as UBSs retornem a ter condições de oferecer a totalidade

dos atendimentos dentários". Autoria: Vereadora Eva Mesa. Pedido de Providências Ne 58, "Que seja

encaminhado, pelo Executivo Municipal ao DAER, pedido de manutenção do trecho asfáltico da RS-357,

entre a entrada da Rua lsmênia Saraiva e o Rincão dos Biaggi. 0 trecho necessita de um projeto de

escoamento, pois o grande volume de água que atravessa a faixa danifica o asfalto e gera

aquaplanagem, o que prejudica a segurança na trafegabilidade de motoristas e pedestres pela

localidade". Autoria: Vereador Neto Viana. Pedido de Providências Ne 59, "Que seja feíta a retirada das

britas que se encontram espalhadas sob o trecho asfáltico da Avenida 9 de Maio, próximo ao Lar Gás".

Autoria: Vereador Neto Viana. Pedido de Providências Ne 60, "Que seja feita a limpeza com roçadeira

na vegetação do pátio da Fundação Médico-Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa - FMHHTC

arredores; Passeios públicos e acostamento ao longo da Avenida 9 de Maio", Autoria: Vereador Neto

Viana- PT. Pedido de Providências Ne 61, "Que seja providenciada a instalação de isolamento acústico

na sala de atendimentos do Núcleo de Apoío à Saúde da Família - NASF". Autoria: Vereador Neto Viana.

Pedido de Providências Ne 62, "Que seja providenciada nas seguintes Ruas instalação de uma lo

e faixa de pedestres simílar a existente na Rua Mauricio José Teixeira, esquina com o lnstituto Dr

Bulcão: Rua José Dutra, próximo a esquina com a Rua Ercília Fraterna Martins; Rua Otávio Leivar

esquina com a Rua José Dutra". Autoria: Vereador Adílson Seixas. Pedido de Providências Ne 63, "Qu

seja solicitado aos motoristas que conduzem pacientes pelos veículos da Secretaria de Saúde , para a

realização de consultas em outros municípios, que estes mantenham contato com os pacientes e peçam

para serem informados por estes sempre que já estiverem sido liberados da consulta, a fim de que o

carro possa se dirigir ao local de embarque, proporcionando maior comodidade e segurança aos

passageiros até o horário de retorno", Autoria: Vereador Neto Viana. Pedido de Providências Ns 64,

"Que seja providenciada a recolocação da cobertura no abrigo em frente à Fundação Médico-Hospitalar

Dr. Honor Teixeira da Costa", Autoria: Vereador Adílson Seixas. Grande Expediente: O vereador Neto

Viana, do PT, iniciou falando sobre a sessão especial que recebeu o prefeito na manhã deste dia,

retatando que fez diversas reivindicações direto ao prefeito. Durante sua fala, o vereador explicou que

cobrou do Executivo a máquina que fabrica blocos para calçamento das ruas, que foi uma emenda

e



impositiva da bancada do partido dos Trabarhadores. Expranou ainda, sobre as péssimas condições de

trafegabilidade das estradas vicinais. Após, o vereador ressartou as diversas matérias apresentadas

nesta sessão ordinária. o vereador José Eri vieira Brito, do pDT, agradeceu a fara. o vereador Adílson

seixas, do PDT, agradeceu a palavra. o vereador Juliano Machado, do Progressistas' iniciou

parabenizando o Clube Audax, da cidade de Bagé, que vieram a Lavras do Sul participando de um evento

ciclístico. Salientou que o Executivo é insuficiente no apoio as entidades esportivas, citando que um time

de futebol feminino tinha que ir em Caçapava do Sul jogar e não teve transporte, tiveram que pagar do

próprio bolso. Também explanou sobre outro time do lbaré que o Executivo tinha se comprometido a

dar o transporte e não cumpriu. o vereador destaca que é vergonhoso a falta de comprometimento' o

vereador Renan Delabary, do Progressistas, falou sobre a sessão especial para receber o prefeito,

dizendo que parece que o prefeito não mora na mesma cidade que os demais lavrenses. Durante sua

fala, o vereador destaca que o prefeito falou em comprar patrolas, mas isso iá era pra ter sido feito' O

vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, agradeceu a fala. O vereador Clemar Biaggi Rocha

(Careca), do Progressistas, disse que o prefeito, durante a sessão especial, não respondeu algumas

perguntas, troca o assunto e procura justificativa onde não tem. Durante seu pronunciamento, o edil

destacou os questionamentos que fez ao chefe do Executivo e argumentou suas respostas. o vereador e

presidente do Legislativo, Dimmy Alves, do Progressistas, iniciou sua fala falando sobre a sessão

especial que recebeu o prefeito. O vereador explicou que na condição de presidente cabia organizar e

prezar por uma sessão organizada. Seguindo, o presidente explanou sua visão sobre a gestão do

Executivo, incluindo as secretarias, e afirmou que o prefeito responde as perguntas, saindo do foco.

Ordem do dia: As lndicações ne 3A12024 e 3Ll2A24 foram aprovadas por unanimidade pelos

vereadores presentes na sessão. Considerações finais: O vereador Neto Viana, do PT, falou sobre sua

visita em diversos bairros da cidade, indicando quais as principais demandas de cada ponto. O vereador

Adílson Seixas, do PDT, agradeceu a todos os funcionários da Fundação Médico-Hospitalar Doutor

Honor Teixeira da Costa pelo atendimento durante o tempo que ele e sua esposa estiveram lá com um

familiar. O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), do Progressistas, utilizou um pouco do seu espaço

de fala para dizer que prefere ser chamado de cara de pau do que aceitar calado tudo o que é feito e
mal-feito, pelo Executivo. Os vereadores Renan Delabary, do Progressistas, Juliano Machado, do

Progressistas, o vereador e presidente da casa, Dimmy Alves, vereador Juliano Machado, do
Progressistas, José Eli Vieira Brito, do PDT e Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas agradeceram

suas falas. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se queas

manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala

"Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 29 de abril de 2024.
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